
    
 
Pressemitteilung	29.09.15	der	FDP	Fraktion	in	der	Verbandsversammlung	des	
Regionalverbandes	Großraum	Braunschweig	(RGB) 
 
 
 
Die	Region	wird	bürgernaher	
	
Die	Verbandsversammlung	des	Regionalverbandes	Großraum	Braunschweig	(RGB)	hat	sich	in	
der	letzten	Sitzung	eine	neue	Geschäftsordnung	gegeben.	Nun	ist	es	jedem	Einwohner	
möglich,	bei	den	Sitzungen	der	Verbandsversammlung	Fragen	zu	stellen,	wie	in	den	Räten	
und	Kreistagen	der	Region.		
Der	Fraktionsvorsitzende	der	Freien	Demokraten,	Ingo	Schramm,	sagt	dazu:	„Wir	sind	auf	
dem	Weg	zu	einer	guten	und	bürgernahen	Region.	Es	zeigt	sich,	dass	die	FDP	auch	im	
Landtag	richtig	gehandelt	hat	und	dem	RGB-Gesetz	zugestimmt	hat.	So	bekommen	wir	mehr	
Zugverbindungen	und	E-Radschnellwege	und	insgesamt	einen	bürgernahen	
Regionalverband,	im	Vergleich	zu	dem	vorherigen,	abgehobenen	ZGB.“	Schramm	hatte	
bereits	im	Jahr	2014	angeregt,	eine	Bürgersprechstunde	einzuführen.		
	
 


